

<永犬丸小2期スタート！！>

夏休みもあっという間に終了👋。2学期制が導入された永犬丸小では、

秋休みが終わったら、いよいよ後期がスタートします！👏👏

明後日からは夏休み作品展、10月20日にはえいスポ(運動会)、

11月には学習参観、5年生は自然教室など、今後も楽しいイベント、

行事が盛りだくさんです!!

今日の内容は『全員子ども会議』。

たくさんの行事が控えるなか、どんな学校にしたいかをみんなで発表し合いました。

その様子をご覧ください🌸



〈全員子ども会議での様子〉

2期はどんな学校にしたいか について、子どもたちが近くの児童と話し合っています。



〈低学年の発表〉

1年生も、全校児童の前でしっかり自分の意見を発表していて、夏休み明けの成長を感じました。

低学年からは、「チャレンジいっぱい为学校にしたい」
「笑顔いっぱい」「ケンカがない」「強い学校にしたい」
といった意見が挙がりました。





全員子ども会議

- ① テーマを理解する
- ② 自分の考えを持つ
- ③ 話す&聞く
- ④ まとめる



〈高学年の発表〉

高学年からは、「メリハリをつけて楽しみたい」、

「思い出に残るようにしたい」、

「おうちの人に立派な姿を見せるよう、努力する」といった意見が挙がりました。

さすが高学年。たくさんの行事を経験してきて、

学校の外部にも意識が向いています。

他にも、「5分前行動をする」などが挙がりました。





〈まとめの時間〉

今回もたくさんの意見が出ましたが、
最後は6年生がみんなの意見をビシッとまとめてくれました。

『自ら考え、自らトライ&エラーで行動する。』！！



